
令和４年度 大阪府交野高等学校 第 1 回 学校運営協議会 

 

日時：７月７日(木) 14:00～15:30 

場所：本校 会議室 

出席者：【委員】安松秀、小林毅、森脇正子、大川原和弘、横道昭代 

【事務局】校⾧、教頭、首席、指導教諭、教務主任、進路主事、保健主事、生徒会主担 

内容： 

１、校⾧挨拶 

２、学校運営協議委員紹介、事務局紹介、実施要項等確認 及び、会⾧、副会⾧選出 

３、令和３、４年度学校経営計画及び評価について 

４、本校の現況報告 

５、協議 

●学校経営計画について 

   委員「本校の生徒について、清掃やしつけはどのような状況または指導なされているか」 

学校「コロナ禍で大きな声では難しいが、挨拶と清掃の指導をしている。」 

「学校は清潔だと感じる生徒は約 50%。保健部が中心に清掃に努めている。」 

   委員「トイレの臭いを改善してほしいという意見がある。現状はどうか。」 

   学校「男子小便器の一部に水洗不良がある。週 1 度の清掃員で対応、今後は改修予定もある。」 

委員「進路状況について、摂南大学への進学が多いですね。」 

   学校「合格したいという気持ちの生徒が多い。」 

●交野高校に期待すること 

   委員「外部講師等に挨拶をしている。指導が行き届いている。」 

     「人には得意不得意がる。得意を見つけ伸ばせられるように教育を。」 

   委員「１人１台端末、どのように学習させているのか。」 

   学校「家庭で学習したり、授業の課題で使ったりする。教員同士のスキルアップもある。」 

   委員「個人情報は大丈夫か。」 

   学校「守られていると認識している。」 

   委員「交野高校では授業中の暑さ対策への工夫はあるか。」 

学校「特に４階は異常高温になることもある。換気の方法をきめ細かく調整している」 

   委員「体育館にクーラーはつくのか。」 

   学校「令和５年に設置される予定。」 

委員「３学年になってからでもよいが、ネクタイの結び方の指導をしてほしい。」 

   学校「検討します。49 期生からは自分で結んでいる。」 

   委員「ウクライナ・ロシアの戦争について、学校現場で学ぶことは大切ではないか。」 

   委員「人との信頼関係を大切にしてほしい。何でも素直に伝え合う関係を築いてほしい。」 

  ●教科書選定について 

    提出資料のとおりの選定について承認 

６、その他 （特になし） 


